



771 – Info Presse

Les équipes de France de Précision d'Atterrissage s'entraînent à Tallard (05), du 8 au 16 février 2025

Du 8 au 16 février 2025, les équipes de France de Précision d'Atterrissage se préparent pour la première fois de l'année, à l'aérodrome de Gap, 160 Rue Pierre-Georges Latécoère, 05130 Tallard, à l'approche de la première étape de la Skydive World Cup Series 2025, qui aura lieu à Cahors (46), en mai prochain.

Du 8 au 16 février 2025 : entraînement de Précision d'Atterrissage

Entraîneur national : [Jacques Baal](#)

Collectif féminin : [Léocadie Ollivier de Pury](#), [Pascale Dumarcet](#), [Laura Jaguelin](#), [Maud Serve](#)

Collectif masculin : [Mathieu Guinde](#), [Sylvain Ferroni](#), [Alexandre Ferroni](#), [Pierre Asteix](#)

Collectif junior : [Sathan Mahinda](#), [Alderic Vastel](#)

La Précision d'Atterrissage (PA) est une discipline où la technique de pilotage sous voile est prépondérante. Largué à 1 000 mètres d'altitude, le parachutiste, évoluant voile ouverte, doit, avec le talon, toucher le « carreau », une cible de 2 centimètre placée au centre d'un disque électronique de 32 centimètres de diamètres, disposé sur une plateforme souple, généralement en mousse. La performance est mesurée électroniquement jusqu'à 30 centimètres.

Relations presse : Margaux Schneider – 07 85 83 91 41

contact@phoebus-communication.com

www.ffp.asso.fr

Retrouvez les informations de la [Fédération Française de Parachutisme ici](#)